

Compte-rendu Conseil municipal du 11 Septembre 2023

Le conseil municipal de Rieupeyrroux s'est réuni ce lundi 11 septembre 2023 à 20h30; Mesdames Alauzet Patricia, Costes Fabienne, Rey Brigitte et Monsieur Fraysse Patrice absents excusés avaient donné procuration et M Lerebourg Arnaud absent. Le compte rendu du dernier conseil municipal du 06 juillet 2023 fut validé à l'unanimité.

Suite à l'enquête publique de ce mois de juin les ventes au profit de SNC Rieupeyrroux Ambulance, de M Rudelle et Mme Vieilledent, de Mme meleiro et de M Bessière furent validées à l'unanimité.

2 subventions exceptionnelles furent validées par le conseil municipal : 125€ au profit du Rased de Villefranche de Rouergue et 132€ au profit des Passejaires pour la manifestation " Jour de la Nuit".

Le conseil a validé le changement de siège de la Communauté de communes, l'approvisionnement du compte 6045 afin de régler une facture du notaire pour le lotissement La Pesse.

Le maire informe le conseil sur les négociations avec M et Mme Carter, propriétaire d'une maison à La Calquière, afin de faciliter l'accès au futur lotissement "La Carral" : le prix de vente est validé à 175000€ frais de notaire à la charge du vendeur. Dans l'aménagement de ce futur lotissement, les élus valident un échange avec M Higounenc de 2 terrains de 1553 m2 avec 2 parcelles de 10750 m2 route de La Chapelle. Dans la vente au profit de la SCI Sourire du Ségala une délibération précise le changement d'acquéreur, M Trottier Nicolas uniquement.

M le maire informe les conseillers de rencontres avec la DT pour l'aménagement de la route de Rignac et de la mise en place d'un comptage avec mesure de la vitesse route de La Capelle Bleys; il fait le point sur les travaux de Sud Massif Central sur notre commune avec un dépôt de permis pour 2 pavillons au lotissement Campagnal et l'étude route de Rignac; contact va être pris avec le SMICA afin de lancer une réflexion sur l'adressage, un investissement des conseillers va être sollicité; une demande à la gendarmerie va être formulée afin qu'elle vienne présenter au conseil municipal la possibilité de caméras publiques et leur intérêt; le projet de l'EPF avec Aveyron Logement pour la réfection de la Maison Malrieu avance avec une signature chez le notaire dans les semaines qui viennent; M le maire fait un compte rendu exhaustif de la venue du Sous-préfet dans notre commune; le maire informe les conseillers sur la campagne menée par les sapeurs pompiers pour le recrutement; les dates des prochains conseils municipaux sont arrêtés au 23 octobre et 11 décembre.

Mme Magali Crayssac fait le point sur la rentrée scolaire avec la récupération d'un demi-poste d'enseignant à l'école primaire (un poste avait été supprimé en juin) et le remplacement de Mme Roselyne Maurel partie en retraite : Mme Ducrock Alice et Mme Boichuck Olha assurent sont remplacement avec un renfort d'une heure journalière à la maternelle; elle informe le conseil municipal du renouvellement

du Conseil Municipal Jeunes cet automne avec élections avant les vacances de Toussaint; elle fait le point sur l'inauguration de la Place Audrey Dussutour (moment de convivialité avec une personne abordable); elle informe les conseillers sur les animations des journées du patrimoine et fait un bilan sur le Festival de cinéma.

M Jean-louis Cavalié informe le conseil sur les travaux : city-park et aire avenue de Carmaux terminés, équipements qui donnent satisfaction aux usagers; les travaux de voirie ont bien avancé avec notamment un point particulier sur la zone de Miquels et La Maynobe, et enfin il souligne le démarrage des travaux sur la zone D905-911, travaux de sécurité pour cette partie de plus en plus fréquentée par les piétons.

Mme Michèle Auréjac fait le point sur la saison estivale avec une bonne fréquentation des marchés hebdomadaires et gourmands.

Mme Ghislaine Gineste fait le point sur les animations estivales qui connurent une fréquentation intéressante et où la possibilité de repli sous le marché couvert fut appréciée un certain nombre de fois.

En fin de conseil, M Loic Maruéjols suggère au conseil de réfléchir à la mise à disposition de vaisselle à la salle des fêtes du Théron : une réflexion va être menée.